

ABSTRAK

Sheri Kurnia Safitri: 1194010149 “*Bimbingan Tahfiz Al-Qur’an Dengan Metode Talaqqi Untuk Meningkatkan Kualitas Menghafal pada Santri Tunanetra (Penelitian Di Pesantren Tunanetra Ma’had Sam’an Darushudur Cimenyan Bandung)*”

Bimbingan tahfiz Al-Qur’an merupakan kegiatan pemberian bantuan yang diberikan oleh seorang pembimbing tahfiz kepada individu atau kelompok penghafal Al-Qur’an, untuk mengembangkan setiap potensi yang ada didalam diri para penghafal Al-Qur’an secara optimal dalam meningkatkan proses dalam membacanya, menghafalnya, menjaganya, dan memelihara Al-Qur’an ke dalam ingatan dan hatinya.

Pondok Pesantren Tunanetra Sam’an Darushudur Cimenyan Bandung adalah salah satu pondok pesantren berbasis *takhasus* yang santri nya merupakan santri tunanetra. Sebagai santri penyandang tunanetra membutuhkan bantuan lebih dari seorang pembimbing dalam menghafal Al-Qur’an, memerlukan metode untuk mempermudah santri tunanetra dalam menghafalkan Al-Qur’an. Metode *tallaqi* merupakan metode menghafal dan membaca Al-Qur’an yang paling mudah diterima oleh semua kalangan, tidak terkecuali oleh santi tunanetra.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui program, proses, kendala dan hasil dari Bimbingan tahfiz Qur’an dengan metode *talaqqi* untuk meningkatkan kualitas menghafal santri tunanetra di Pondok Pesantren Tunanetra Sam’an Darushudur Cimenyan Bandung.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Metode ini digunakan untuk menganalisis dan menyajikan fakta secara sistematis sehingga data dapat lebih mudah untuk dipahami dan disimpulkan oleh orang lain serta langkah-langkah yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil yang ditemukan dari penelitian ini dikatakan berhasil setelah dilaksanakannya proses bimbingan tahfiz dengan metode *talaqqi*. Dilihat dari perkembangan santri, metode *talaqqi* mampu meningkatkan kemampuan serta kualitas hafalan Al-Qur’an pada santri tunanetra, karena metode *talaqqi* yang diterapkan mampu membantu serta mempermudah santri dalam membaca serta menghafal Al-Qur’an dengan meraba Qur’an *braille* dengan baik dan benar sesuai dengan *tajwid* dan *makhorijul huruf* didalam Al-Qur’an. Hasil dari bimbingan tahfiz dengan metode *talaqqi* menjadi metode dasar penting bagi santri tunanetra. Santri tunanetra secara bertahap diajarkan cara mengenali huruf-huruf Al-Qur’an pada Qur’an *braille* sampai santri dapat membaca serta menghafalkan ayat Al-Qur’an yang sesuai dengan dengan *tajwid* dan *makhorijul huruf*. Santri tunanetra menjadi lebih mudah paham cara membaca serta menghafalkan Al-Qur’an dengan baik dan benar.

Kata Kunci : Bimbingan Tahfiz, Metode Talaqqi, Tunanetra